

DE PALO A PALO

El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes; el delegado presidencial de la Región Metropolitana, Gonzalo Durán; la seremi metropolitana del Minvu, Carolina Casanova; el director del Serviu Metropolitano, Roberto Acosta, y la alcaldesa de Las Condes, Catalina San Martín, visitaron ayer el nuevo estadio de Universidad Católica.

Mientras Durán y Montes elogiaron la infraestructura (“representa por lejos el más alto estándar en materia de seguridad y sostenibilidad”, dijo el primero, y “me parece un estadio de nivel mundial”, sostuvo el segundo), San Martín detalló qué detalles separan a la casa estudiantil de su estreno. “El 30 de junio se hicieron las observaciones y ahora la pelota está en la cancha de Cruzados, son ellos quienes tienen que responder por faltas de butaca, pasto y estacionamiento no delimitado”.

Alcaldesa de Las Condes y el “Claro Arena”: “La pelota está en la cancha de Cruzados”



La UC quiere inaugurar su remodelado estadio ante Coquimbo Unido (27 de julio). Si no se cuenta con la aprobación a tiempo, el estreno sería ante Ñublense, el 10 de agosto.



Tagle junto a Durán y Montes en el recorrido por la casa cruzada.

El presidente de Cruzados detalló que “hemos contado con su colaboración, pero también con su exigencia, y eso es fundamental. Esperamos tener pronto buenas noticias”.

Este jueves será clave para definir si el “Claro Arena” estará disponible cuando la UC juegue con Coquimbo Unido, el 27 de julio. De lo contrario, ese duelo será en Santa Laura.